

Se reactivó la obra de asfalto

Escrito por Administrador

Lunes, 17 de Febrero de 2020 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos17022020|width=215|height=287{/besps}

El Gobernador de la provincia de Buenos Aires Axel Kicillof envió la partida de dinero que adeudaba la gestión de Vidal desde el mes de agosto del año pasado. Según informó la Secretaria de Planeamiento, Obras y Servicios Públicos Flavia Smidt, el desembolso de más de \$4.000.000 que envió el Gobernador permitió retomar los trabajos en la calle Paulino Lanz, obra de pavimento que una vez finalizada unirá las avenidas Sarmiento y Berro.